

Темы для обсуждения

- Стол 1 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить независимость внутреннего аудита?
- Стол 2 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить профессионализм внутреннего аудита?
- Стол 3 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить правильность управления внутренним аудитом?
- Стол 4 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить планирование отдельных аудиторских заданий?
- Стол 5 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить выполнение аудиторских заданий?
- Стол 6 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить отчетность по аудиторским заданиям?
- Стол 7 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить, как учитываются замечания, сделанные в ходе аудита?
- Стол 8 Какие шаги мы должны предпринять, чтобы проверить, как происходит оценка качества внутреннего аудита?

Table discussion topics

- Table 1 What steps do we need to undertake to review the independence of the internal audit function?
- Table 2 What steps do we need to undertake to review the proficiency of the internal audit function?
- Table 3 What steps do we need to undertake to review the proper management of the internal audit function?
- Table 4 What steps do we need to undertake to review the planning of individual audit engagements?
- Table 5 What steps do we need to undertake to review the execution of audit engagements?
- Table 6 What steps do we need to undertake to review the reporting on audit engagements?
- Table 7 What steps do we need to undertake to review the follow-up on audit observations?
- Table 8 What steps do we need to undertake to review the measurement of quality of the internal audit function?